

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**SANTIAGO CREEL OFRECE DIÁLOGO CON LOS PODERES EJECUTIVO Y JUDICIAL; ALEJANDRO ARMENTA: DEFENDER AUTONOMÍA DEL SENADO**

Inédito, el choque de trenes que hubo entre dos Poderes de la Unión, por la disputa de la mesa directiva en Cámara de Senadores, encargo que, hay que decirlo, propició que se impusiera autonomía de una de las Cámaras del Poder Legislativo, sobre politiquería y politiporquería que amenazó con quebrantar la unidad en el grupo mayor y, en especial, liderazgo, del coordinador de la fracción parlamentaria, Ricardo Monreal Ávila.

Desde el Antiguo Edificio del Ayuntamiento, desde Palacio Nacional, en la dirigencia partidista; en Bucareli, Lomas de Sotelo, en otras sedes gubernamentales, se involucraron en la inmoral “guerra sucia” que pretendió frenar elección del senador de Puebla, Alejandro Armenta Mier, como presidente de la mesa directiva.

Es decir, intentaron acciones golpistas, para desacreditar al político de Zacatecas e implícitamente, al aspirante a presidir la mesa directiva; de manera fallida, impulsaron al senador mexiquense, Higinio Martínez Miranda, para disputar al legislador de Puebla, ese órgano de gobierno.

No lograron ese propósito, porque los senadores de Morena, hay que decirlo, mostraron pluralidad, civilidad y madurez política, para defender autonomía del grupo parlamentario y rechazar, imposiciones ajenas a lo que decida el grupo mayor en la sede del Paseo de la Reforma, número 135.

Intento golpista, injerencista, fue con dedicatoria para un actor político, Ricardo Monreal, pero en el grupo mayor, se impuso la mayoría, y de esa manera, defendieron su autonomía como grupo parlamentario, en consecuencia, de la Cámara de Senadores.

División de Poderes que, se vislumbra para este año legislativo, con esa decisión, ejemplo de pluralidad, democracia, que ofrecieron senadores de Morena, al rechazar intervencionismo ajeno a su investidura que ostentan.



Reiteramos, con Santiago Creel Miranda, en presidencia de mesa directiva de San Lázaro, y la que ejerce desde hoy, Alejandro Armenta Mier, en el Senado, se espera un Congreso de la Unión en los próximos 12 meses, -hasta el 31 de agosto del 2023-, que pondera esa división de Poderes en este país, ¡hartos!, de avasallante presidencialismo.

En la historia, en los archivos de los investigadores del sistema político mexicano, queda el vergonzante capítulo golpista, fallido, que fraguaron contra un correligionario, “incómodo”, para el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal.

Intento que no pasó el muro de pluralidad y autonomía que organizaron en el grupo mayor y bloque opositor, de hacer en el Senado, un órgano constitucional, de Estado, pleno de autonomía.

Democracia, pluralidad, diálogo, acuerdo, oficio y bagaje, pusieron nuestros representantes populares en el Senado de la República, en el contexto de elección del nuevo presidente en mesa directiva, previo al inicio del periodo ordinario de sesiones, que inician este jueves, con la sesión de Congreso General, en la colegisladora, a partir de las 17:00 horas, cuando el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, entregue al diputado Santiago Creel Miranda, los tomos que contienen IV Informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la tercera ronda, finalmente el pleno del Senado, designó por 65 votos, al senador Alejandro Armenta Mier, como presidente de la mesa directiva.

Anoche, 23:02 horas, la presidenta saliente en mesa directiva, Olga Sánchez Cordero, declara que el legislador de Puebla, fue electo por esos votos, y los demás integrantes que lo acompañarán durante 12 meses, en las vicepresidencias y secretarías.

En el marco de la civilidad cameral, hacen uso de la palabras, coordinadores de los grupos parlamentarios, para ponderar trabajo que hizo la ministro en retiro, al frente de la mesa directiva y para hacer alusiones al inédito proceso de elección de la mesa directiva y, en especial, de su presidente.

En mensaje desde su escaño, en 10 minutos aproximadamente, Ricardo Monreal Ávila, con el semblante cansado por las últimas 71 horas que vivió en el Senado, en el asunto de la mesa directiva, resaltó diálogo, pluralidad, democracia, en ese tema y con sus pares de oposición.

Julen Rementería del Puerto, expuso posicionamiento del PAN, en el sentido de exigir acuerdos plurales, para aprobar proyectos del país, no de un movimiento en particular.

La unción de Alejandro Armenta, fue en un tiempo de 17 minutos, 5 de los cuales, se ocuparon en este jueves, primero de septiembre, cuando ya debiera estar instalada la Cámara de Senadores, para el arranque del periodo ordinario de sesiones.



Entre su rendición de protesta al encargo que inicia desde hoy, la toma de protesta a los miembros de la directiva que preside y su mensaje, fueron esos 17 minutos.

Ofrece defender autonomía, imparcialidad, proporcionalidad, respeto a reglamento del Senado e integridad de procesos legislativos que garanticen legalidad de las comisiones; desempeñar conducción que promueva el debate respetuoso, hacer eco a reclamo social.

No en balde, desde su escaño, el senador Emilio Álvarez Icaza Longoria, observó que, desde la nueva directiva, se va tener que reconstruir al Senado, como órgano de Estado.

Tiene razón, porque el Grupo Plural al que pertenece, 6 legisladores, coincide con el bloque opositor, en el sentido de respetar a la oposición, a través de compromisos en aprobar iniciativas, proyectos de ley, en beneficio de la agenda ciudadana, no de Presidencia de la República.

Que no los busquen solamente, cuando hay pendientes en aprobar, reformas constitucionales.

Reclamos justos de la oposición al grupo mayor del Senado, en especial, al nuevo presidente de la mesa directiva, quien ofreció en su mensaje, dialogar con las minorías y los otros dos Poderes de la Unión. Tácticas parlamentarias, para hacerse sentir en las decisiones del Senado de la República.

En la colegisladora, el diputado panista, Santiago Creel Miranda, fue electo por 455 votos, presidente de la mesa directiva.

Al igual que su homólogo del Senado, luego de rendir protesta, declaró legalmente instalada la Cámara de Diputados, para funcionar durante el primer periodo ordinario de sesiones, del segundo año de ejercicio en LXV Legislatura.

En su mensaje, el legislador, delineó su nueva responsabilidad:

-“Estoy listo para enfrentar uno de los retos más trascendentes que he tenido como representante popular: velar por el equilibrio entre las libertades de ustedes, de sus grupos parlamentarios y la eficacia y cumplimiento de las funciones constitucionales de esta Cámara. Esto lo haré preservando siempre el interés general por encima de los intereses partidistas o particulares”.

Sin ambages, el ex titular de Gobernación, ofreció “estrecha colaboración”, con los coordinadores parlamentarios en San Lázaro. A todos ellos, ofreció un “cuenta conmigo, y con las facultades de mi encargo, para que estas tareas las puedan realizar de la mejor manera posible”.

-“Estoy plenamente consciente del enorme compromiso que hoy asumo: garantizar la unidad de esta Cámara, sus derechos constitucionales y las atribuciones que derivan del orden parlamentario”, resaltó.



**-“Conduciré con responsabilidad, las relaciones institucionales con la Cámara de Senadores, buscaré el diálogo con los representantes de los Poderes Ejecutivo y Judicial, así como con quienes dirigen los órganos de autonomía constitucional”, ofreció, en alusión al Instituto Nacional Electoral.**

**Con alusión a la coyuntura político-electoral de la nación, observó:**

**-“El país nos necesita unidos en la pluralidad y en la diversidad para seguir construyendo la grandeza de México”.**

**Es verdad, la unidad nacional; diálogo entre nuestros actores políticos, “del presidente para abajo”, harán de este país, una gran nación, para encarar flagelos que, hoy, no puede combatir el gobierno federal, precisamente, por carecer de esos elementos, prioritarios para cualquier política pública.**

**“Guerra sucia”, politiquería, “politiporquería”, “fuego amigo”, “periodicazos” y decisiones tenebrosas, siniestras, perversas, no ayudan al combate de flagelos que permean en la geografía nacional.**

**La tarde de este jueves, en Palacio Nacional, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, se escucharán definiciones del Poder Legislativo y Ejecutivo, en materia política, económica y social.**

**Quién acapara más audiencia, el orador en Palacio Nacional o los representantes populares, en la tribuna popular de San Lázaro.**

**¿Eh?**

## **EN EL CHACALEO**

**En el contexto de la elección del grupo mayor en el Senado, para la el asunto de la mesa directiva, antier, señalamos en este espacio: “mañana (ayer), los senadores de Morena, en el último de su plenaria que, hoy (antier), inician, designan presidente de mesa directiva, encargo al cual, el finalista sería legislador poblano, Alejandro Armenta Mier”... El presagio, se formalizó luego de las 23 horas de anoche, en el recinto de la sede del Paseo de la Reforma, número 135... Política mucha política, hicieron los coordinadores parlamentarios en el Senado, “de Ricardo Monreal para abajo”, para dirimir asunto del presidente en mesa directiva... Vergonzante papal hicieron ante la nación los miembros del gabinete de seguridad, cuando por cuestiones de politiquería y “fuego amigo”, les ordenaron no acudir a la plenaria de los senadores de Morena... Ayer, en sus intervenciones para ponderar trabajo de la senadora Olga Sánchez Cordero en la mesa directiva y el nuevo encargo del senador Alejandro Armenta Mier, los jefe de bancada perfilaron que promoverán los citen a comparecer y expliquen políticas fallidas en materia de seguridad... Es cosa de esperar que en la tribuna, lo solicite algún senador del grupo mayor y de la oposición... José Narro céspedes, alcanzó lugar en la mesa directiva que buscó presidir, como secretario... Primera derrota del senador Higinio**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

01/09/2022

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

Martínez Miranda, en el Senado, cuando no logró presidir la mesa directiva, luego que lo empujaron a esa aventura que no permeó... ¿Segunda derrota será en el Estado de México?... Cómo decirle al senador de Morena, que Texcoco no es la Cámara de Senadores... Segunda derrota para el legislador, como virtual coordinador de la campaña de la maestra Delfina Gómez Álvarez, será el primer domingo de junio en el 2023. ¿Sí?... ¿Quién empujó a los senadores Narro e Higinio, a una aventura en la que, los avasallaron? ¿Quién? ¿Claudia? ¿Adán? ¿El jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal? ¿Eh?... ¡Caray!, cómo decir a cierto senador del grupo mayor, que esa imagen de niño fresa -dirían los jóvenes preparatorianos-, con la que llegó al recinto, no le queda y sólo hace el ridículo con esa apariencia... Interesante, ver cómo ubica el Presidente de la República, al diputado Santiago Creel Miranda, en los protocolos patrios-cívicos, que este mes, se realizan en Palacio Nacional... Por ejemplo, durante la parada militar del 16 de septiembre, el mandatario, tendrá al ex secretario de Gobernación a su derecha ¿o izquierda? En el palco principal del emblemático inmueble, para presenciar el desfile con motivo de un año más de nuestra Independencia... ¿Sí?... O mostrarán cerrazón, como lo hicieron con la entonces diputada presidenta en mesa directiva, Laura Angélica Rojas Hernández, también del PAN, cuando la enviaron a otro balcón a presenciar el desfile, distante, muy distante del Presidente... ¡Caramba!... Porfirio Muñoz Ledo, no acudió, por motivos de edad y no correr el riesgo de un desmayo, por estar en pie, varias horas en el balcón central de Palacio Nacional, para presenciar el desfile al lado de su hoy adversario, Andrés Manuel López Obrador... Eduardo Arvizu Marín, de amplio bagaje en las oficinas de comunicación social, asume nueva responsabilidad en la materia, en Cámara de Diputados. Ayer, lo presentó de manera oficial ante los medios, su jefe el diputado Santiago Creel Miranda...

[www.los3poderes.com](http://www.los3poderes.com)... [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... Twitter: @JuanLopezMiguel...